



NEWSLETTER

Sekundarschule Landhaus

Oktober 2024

Liebe Eltern

Das erste Quartal gehört bereits wieder der Vergangenheit an. Die sieben Wochen vergehen jeweils wie im Fluge. Die Lager und die Sonderwoche Berufswahl bleiben den Jugendlichen wohl am besten in Erinnerung. Im 2. Quartal bleibt jeweils mehr Zeit, um Stoff zu behandeln und diesen auch zu vertiefen. Vom 4.-6. Dezember finden die Besuchstage statt. Dazu werden wir Sie mit einem separaten Schreiben per Klapp nochmals herzlich einladen.

In eigener Sache

Heute geht die folgende Mitteilung an alle Eltern der Schule Teufen und intern an alle Mitarbeitenden der Gemeinde.

Der Zeitpunkt meines Rücktritts nach den letzten intensiven Jahren erscheint mir der richtige, damit die Sekundarschule Teufen mit einer neuen Führung in die Zukunft gehen kann.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in die Winterzeit und freue mich auf viele Begegnungen mit allen an der Schule beteiligten Personen.

Freundliche Grüsse
U. Schöni

Rücktritt Urs Schöni Schulleiter Sekundarschule Gemeinde Teufen

Nach einer intensiven Bauphase und dem erfolgreichen Bezug des neuen Sekundarschulhauses sowie nach 20-jähriger Tätigkeit an der Schule Teufen hat Herr Urs Schöni beschlossen, die Sekundarschule Teufen zum Ende des Schuljahres 2024/2025 zu verlassen. Urs Schöni war insgesamt zwölf Jahre als Schulleiter an der Sekundarschule tätig und möchte sich nochmals etwas Neuem zuwenden.

Die Schulkommission und der Gemeinderat bedanken sich bereits jetzt herzlich bei Herrn Schöni für seine geleisteten Dienste und seinen grossen Einsatz für die Schule Teufen. Die offizielle Verabschiedung wird im Sommer 2025 stattfinden. Die Stelle des Schulleiters wird demnächst zur Neubesetzung ausgeschrieben.

Termine 2. Quartal 2024-2025

Fr., 1. November	Stufenkonferenz Sek – kein Schulunterricht
Mi., 27. November	Weiterbildung aller Lehrpersonen der Schule Teufen – kein Schulunterricht
Mi., 4. – Fr., 6. Dezember	Schulbesuchstage
Fr., 20. Dezember	Sporttag
Mo., 23.12.24 - Fr., 3.1.25	Weihnachtsferien
Mo., 27.1.25 - Fr., 31.1.25	Sportferien
Mo., 3. Februar 25	Start 2. Semester

AUS DEM SCHULALLTAG



1abc in der Lenzerheide

Mit dem Übertritt in die Oberstufe hat für die Jugendlichen vor wenigen Wochen ein neuer Lebensabschnitt in einer neuen Klasse begonnen. Damit sich alle möglichst bald in der neuen Umgebung integrieren und wohlfühlen können, führt die Schule Teufen seit einigen Jahren im September ein Klassenlager für die ganze erste Sekundarschule durch. Dabei geht es in entspannter Umgebung darum, mit MitschülerInnen und Lehrpersonen besser vertraut zu werden. So wird die Teamarbeit gefördert und das Selbstvertrauen gestärkt.

[>> zum Fotobericht](#)



3d trotz Regen und Kälte

Vom Montag, 9. September, bis Freitag, 13. September leisteten wir als Klasse 3d einen Umweltsatz in Kandersteg. Diese Woche war sowohl herausfordernd als auch bereichernd. Die Arbeiten, welche wir von Montag bis Donnerstag erledigten, waren abwechslungsreich und forderten uns körperlich und geistig. Jeder Tag brachte neue Herausforderungen und liess uns als Klasse zusammenwachsen.

[>> zum Fotobericht](#)

Fairplayturnier vor den Herbstferien

Wie jedes Jahr vor den Herbstferien ging auch diesmal das Fairplayturnier in fröhlicher und entspannter Atmosphäre über die Bühne, oder besser über das Spielfeld. Fussball spielen ohne Schiedsrichter, aber mit selbstbestimmten Fairnessregeln und Toren, die erst gelten, wenn auch Mädchen ins Netz treffen. Also: Gegenseitige Unterstützung bestimmt den Erfolg.

[>> zum Fotobericht](#)

